

# 九条北小学校 校長室だより

NO.27 令和4年11月14日



11月8日（火）夜の「皆既月食と天王星食」が話題になっていました。九条北小学校の児童たちも、「皆既月食」を見たと話していました。「皆既月食と天王星食」が同時に起きるのは、約442年ぶりということで、とてもめずらしい現象とニュース等でも取り上げられ、大きな話題になっていました。このニュースを見ながら、このめずらしい機会が、「児童たちが天体へ興味を示すきっかけとなつたらいいな」などと考えています。

## ★ たてわり班で「全校清掃」をしました！ ★

11月8日（火）、たてわり班で、運動場・中庭に加えて、学校周辺や地域の公園の清掃を実施しました。高学年がリーダーとなり、みんなで協力して、ごみを拾いました。いつもお世話になっている地域への感謝の気持ちを、清掃という形で、少しでも表すことができたらうれしいです。



## ★ 11月は「思いやり月間」～今週は「読書週間」！ ★

\*児童朝会では、次のような話をしました！



先週は「言葉づかい週間」でした。みなさん、1週間を振り返って、どうでしたか？相手の立場になって考え、思いやりのある言葉・元気になる言葉などを、たくさん使ったでしょうか？先生が感じたことでいうと・・。元気なあいさつは、周りの人を元気にすると伝えましたよね。マスク生活が続いて、最近、朝のあいさつの声が小さくなつたように感じていましたが、先週は、元気なあいさつが増えたように思いました。みんなが意識してくれたのだとしたら、とてもうれしいです。（「はい！」という声が出てきたので、児童たちは、元気なあいさつを心がけてくれたようです。）「言葉づかい週間」は1週間で終わりですが、11月の1か月間が「思いやり月間」です。今日からも、引き続き、相手の気持ちを考えた声かけや行動ができるよう期待しています。

さて、今週は「読書週間」です。先週金曜日の児童集会で、図書委員からもお話してくれましたよね。

本は、みなさんの知らないことを教えてくれたり、世界を広げてくれたり、時には気持ちをほぐしてくれたりします。読書することで、登場人物の気持ちを考えて、うれしくなったり、悲しくなったりして、自分の心が揺れ動きます。また、物語がこの先どのようになるのかなとハラハラドキドキ、ワクワクすることもあります。そういう心の動きや感動が、自分の心を豊かにしてくれます。

せっかくの機会ですので、  
たくさんの中を読みましょう！！

